

Exigen en ciudad de Seattle que EE.UU. ponga fin al bloqueo a Cuba



Seattle, EE.UU., 23 oct (RHC) Una proclamación que pide el fin del bloqueo estadounidense contra Cuba fue presentada en el Concejo del Condado de King, en la ciudad de Seattle, por dos miembros de esa autoridad del noroeste norteamericano.

La declaración, promovida por el concejal Larry Gosset con el respaldo de su homóloga Jeanne Kohl-Wells, coincidió con la visita a esta urbe del primer secretario de la embajada de Cuba en Estados Unidos, Miguel Fraga, reporta Prensa Latina.

El diplomático y las funcionarias del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos Sandra Ramírez y Elizabeth Ribalta fueron recibidos por los miembros del concejo del único condado en el país que lleva el nombre del luchador por los derechos civiles Martin Luther King.

La proclamación, entregada a Fraga durante una reunión de ese ente, expresa que el cerco impuesto contra la mayor de las Antillas ha dañado las relaciones entre los dos países por casi seis décadas.

Señala que el 17 de diciembre de 2014 el presidente cubano, Raúl Castro, y el entonces presidente norteamericano Barack Obama (2009-2017) anunciaron una nueva era de relaciones entre los dos países.

De acuerdo con el documento, recientes políticas del Departamento de Estado han revertido ese camino y amenazan la posibilidad de avanzar en importantes colaboraciones en asuntos médicos, medioambientales y de seguridad.

El texto, que Gossett también presentó el sábado durante un evento de la Red Nacional de Solidaridad con Cuba, pide el fin inmediato del bloqueo, y llama al gobierno de Donald Trump a continuar la normalización de los nexos y a alentar a los estadounidenses a viajar a Cuba.

Asimismo, insta a legisladores del estado de Washington a apoyar los proyectos de ley que buscan el levantamiento del bloqueo y de las restricciones de viajes.

La presencia de los representantes cubanos fue recibida con una ovación por los residentes del condado que asistieron a la reunión.

Fraga agradeció la bienvenida y destacó la voluntad de la isla de continuar el acercamiento entre ambas naciones.

Después, durante una visita al Concejo de la ciudad de Seattle, en la que también se celebró la llegada de la delegación cubana, el diplomático manifestó que la mayoría de los norteamericanos apoyan el fin del cerco y mejores vínculos.

La concejal Lisa Herbold pidió la eliminación de esa política que, remarcó, causa daños a los niños, mujeres y hombres del país caribeño.

Expresó que históricamente, desde que a inicios de la década del 90 del pasado siglo Cuba comenzó a presentar una resolución de condena al bloqueo en la ONU, Estados Unidos se opuso a ella, y fue el pasado año cuando se abstuvo en la votación.

En 2016, recordó Herbold, 191 naciones apoyaron el documento presentado por la nación antillana ante la ONU.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/145203-exigen-en-ciudad-de-seattle-que-eeuu-ponga-fin-al-bloqueo-a-cuba>



Radio Habana Cuba